Ciudad utópica: Fýsi



La ciudad se organiza en torno a un árbol madre creado a partir de protocélulas modificadas genéticamente desde el interior, en él, encontramos todo lo necesario para la vida del ser humano.

En el tronco se sitúan tres dobles hélices en las que encontramos: fábricas, hospitales, centros educativos, oficinas y todo lo servicios necesarios para abastecer la vida que se llevara a cabo en unas crisálidas que contienen las ramas y en su interior tienen las viviendas.

En el centro de estas tres hélices tenemos el control del crecimiento del árbol.

Las personas se transportan a través de las raíces, que son tubos succionadores, que conectan de manera subterránea con las demás partes de la ciudad y el interior de las ramas. Las crisálidas están flotando entre las ramas y el árbol y se accede al bloque de pisos por unas placas de teletransportación con llave propia.

A pesar de todos los avances y las dificultades por el desastre, las personas siguen teniendo la necesidad de relacionarse, por ello lo hacen en el interior de las ramas y en la parte inferior de la copa donde se ha llevado a cabo una gran plaza.

La religión que sigue la mayoría de las personas es a la diosa Diana ya que era la diosa de la naturaleza según la mitología griega.

La educación está basada en su mayoría en el estudio de recuperar una ciudad limpia de contaminación.